

# Pressemitteilung

## Viele schaffen mehr: Spenden für den Traum von Palermo über unsere Crowdfunding-Plattform

Die Plattform der Raiffeisenbank im Hochtanus eG unterstützt die Beachmopeten, der Turn- und Sportgemeinde 1861 e.V. Oberursel.

27.09.2021, Bad Homburg v. d. Höhe. Die weiterentwickelte Crowdfunding-Plattform der Genossenschaftlichen FinanzGruppe geht mit der Seite der Raiffeisenbank im Hochtanus eG wieder online. Hintergrund des Relaunches war es eine Dachplattform zu entwickeln, die alle Crowdfunding-Aktivitäten der Genossenschaftsbanken deutschlandweit unter der bereits etablierten Marke „Viele schaffen mehr“ zusammenführt und vereint. „Crowdfunding rückt mit diesem Rückenwind noch stärker in den Fokus der Aufmerksamkeit. Wir freuen uns nach dieser Sommerpause gleich ein neues Projekt, welches wir unterstützen, auf der weiterentwickelten Plattform begrüßen zu dürfen“, so Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtanus eG.

### Der Traum von Palermo

Gemeinsam mit der Turn- und Sportgemeinde 1861 e.V. Oberursel wird das Projekt „EHF Champions Cup Palermo Beachhandball“ unter neuen Rahmenbedingungen der Seite in Betrieb genommen. Nach der Fanphase startet das Projekt nun aktiv in die Finanzierungsrunde. Durch den Sieg der deutschen GBO Beachhandball Serie hat sich der Verein für die europäische Champions-League des Beachhandballs qualifiziert. Nun brauchen sie Unterstützung, damit die Mannschaft am Strand von Palermo um den Titel kämpfen kann. Der EHF Champions-Cup ist vergleichbar mit der Champions-League im Fußball.

Es spielen die besten Beachhandballteams Europas in einem großen Turnier um den Titel "Bestes Team Europas". Da das Turnier in Palermo auf Sizilien stattfindet, fallen erhebliche Kosten für jedes teilnehmende Team an. Flüge, Hotel, Turnierkosten und vier regelkonforme Trikotsätze müssen organisiert und bezahlt werden. Für jede Unterstützung ab 15,00 Euro erhalten die Spender attraktive „Dankeschöns“ vom Verein.

### **„Viele schaffen mehr“ die Crowdfunding-Plattform der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG**

Mitmachen können alle Vereine und gemeinnützigen Institutionen, die ein Konto bei der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG führen. Sicher haben viele Vereine Wünsche und Herzensangelegenheiten, die Sie vielleicht aufgrund von nicht zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln bislang noch nicht in Angriff genommen haben. „Mit unserer Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ helfen wir den Institutionen diese finanziellen Mittel zu erreichen“, sagt Achim Brunner abschließend. Für Vereine, die auch Mitglied der Bank sind, gibt es einen Bonus: Sie erhalten einmalig einen Finanzierungsturbo für die Startphase. Was einer allein nicht schafft, schaffen viele gemeinsam (weitere Informationen: [meinebank.de/crowdfunding](http://meinebank.de/crowdfunding)).

### **Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG**

14.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 751 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: [meinebank.de](http://meinebank.de)).